

☞ Un curé de village faisant le catéchisme, dit à un garçon de seize à dix-sept ans !

—Levez-vous et répondez : Qu'est-ce que Dieu ?

—Je ne sais pas, monsieur le curé, je ne sais pas.

—Pourquoi n'étudiez-vous pas votre catéchisme ? Je suis encore forcé de vous remettre à l'année prochaine. Savez-vous au moins quel jour est mort Notre-Seigneur Jésus-Christ ?

—Moi, monsieur, je ne savais pas seulement qu'il était malade

Rire général, et le curé, désespéré de ce scandale, lui dit de s'en aller chez lui.—Le grand garçon sort en pleurant.—Une demi-heure après arrive la mère dans la sacristie.

—C'est-y-vrai, monsieur le curé, que vous avez refusé mon fils pour sa première communion.

Certainement ! C'est déplorable, un garçon de son âge qui n'en sait pas plus qu'un païen.

—Mais monsieur le curé, il a dix-sept ans : l'an prochain, il sera en âge de prendre femme, et je parie que vous refuserez de le marier à l'église.

—Je le crois bien, un garçon qui ne sait pas un mot de son catéchisme. Je lui demande quel jour est mort Notre Seigneur, et il me répond qu'il ne savais pas seulement qu'il était malade.

—Quest-ce que vous voulez, monsieur le curé, nous sommes si pauvres que nous n'avons pas le moyen de recevoir les gazettes, et alors nous